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Verwurzelt und gegründet in Christus
Im biblischen Buch Kolosser wird das Geheimnis Gottes wiederholt erwähnt. Entschlüsseln Sie dieses ultimative Geheimnis,
das Wunder der Wunder – das Geheimnis der Erlösung.
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Transkript: Der Schlüssel Davids

Es gibt vier Geheimnisse im Buch Kolosser in Ihrer Bibel, und diese Geheimnisse sind das ultimative Geheimnis der ganzen
Bibel; so wichtig ist das. Es ist die inspirierendste Vision in der Bibel, und sie ist wirklich das Wunder aller Wunder. Und im
Kolosserbrief sind es diese vier Geheimnisse, über die ich heute mit Ihnen sprechen und Ihnen zeigen möchte, was das für
uns bedeutet und worum es geht. Es ist das inspirierendste Geheimnis, das Sie sich vorstellen können, und es hat alles mit
unserer Erlösung zu tun.

Beachten Sie, was in Kolosser 1 und Vers 26 steht. Wie ich bereits erwähnt habe, gibt es im Kolosserbrief vier Geheimnisse,
und wir müssen uns dieses Geheimnis einprägen, denn es ist das Wunder aller Wunder; es ist so wichtig für uns. In
Vers 26 heißt es: „[N]ämlich das Geheimnis, das verborgen war seit ewigen Zeiten und Geschlechtern, nun aber offenbart ist
seinen Heiligen.“ Jetzt! Heute ist es tatsächlich seinen Heiligen bekannt gemacht worden. Aber bis zu diesem Anfang wusste
niemand außerhalb der Familie Gottes, was dieses Geheimnis war. Sie wussten es nicht.

Vers 27, ein weiteres dieser Geheimnisse oder ein weiteres desselben Geheimnisses. In Vers 27 heißt es: „ Denen wollte
Gott kundtun, was der herrliche Reichtum dieses Geheimnisses unter den Völkern ist“. Gott macht also dieses Geheimnis
bekannt, und dann heißt es abschließend: „[N]ämlich Christus in euch, die Hoffnung der Herrlichkeit.“

Dieses Geheimnis ist Christus in Ihnen, die Hoffnung der Herrlichkeit! Das ist die Hoffnung der Herrlichkeit! Das ist alles in
unserer großartigen Vision hier. Die Hoffnung auf Herrlichkeit! Das ist die Hoffnung. Nicht nur eine Hoffnung, sondern die
Hoffnung.

Dann wird in Kolosser 2 und Vers 2 ein weiteres Geheimnis erwähnt, natürlich dasselbe. Aber Gott wiederholt es immer
wieder, weil wir es uns einprägen müssen. Es ist so großartig und so erhaben, dass wir es verstehen müssen, wenn wir
gerettet werden wollen.

In Vers 2 von Kolosser 2 (Elberfelder Bibel) heißt es: „[D]amit ihre Herzen getröstet werden“, das ist etwas, das uns tröstet.
Wir alle brauchen das; wir werden dadurch getröstet. Nochmals Vers 2 (Schlachter 2000). Fangen wir noch einmal dort an
und wiederholen das „… in Liebe zusammengeschlossen und mit völliger Gewissheit im Verständnis bereichert werden, zur
Erkenntnis des Geheimnisses Gottes, des Vaters, und des Christus“.
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„[D]amit ihre Herzen ermutigt werden, in Liebe zusammengeschlossen“, der Liebe Gottes, „und mit völliger Gewissheit im
Verständnis bereichert werden, zur Erkenntnis des Geheimnisses Gottes, des Vaters, und des Christus“.

Hier haben wir also all diesen Trost, den uns dieses Geheimnis gibt. Das brauchen wir alle! Und er schließt mit den Worten:
„(3) [I]n welchem alle Schätze der Weisheit und der Erkenntnis verborgen sind.“ Alle Schätze sind in diesem Buch enthalten!

Im letzten Kapitel, Kolosser 4, Vers 3, heißt es: „Betet zugleich auch für uns, auf dass Gott uns eine Tür für das Wort auftue
und wir vom Geheimnis Christi reden können, um dessentwillen ich auch in Fesseln bin“.

Dieses wunderbare Geheimnis Christi, das ihn ins Gefängnis gebracht hat. Die Welt versteht das nicht, und manchmal hassen
sie Gottes Wahrheit, obwohl sie so gut wie nichts darüber wissen. Oder in einigen wenigen Fällen wissen sie zwar viel
darüber, wollen es aber nicht wissen und rebellieren dagegen.

Aber hier beteten Paulus und seine Anhänger um eine offene Tür, damit diese Botschaft in die Welt hinausgesandt werden
konnte, zu den Heiden, d.h. in die ganze Welt, denn wir sind alle Heiden, bis wir diesen Heiligen Geist in unserem Geist
haben, damit wir das Geheimnis verstehen können. Aber wir müssen uns darüber im Klaren sein, dass sie von dieser Welt
gehasst werden kann. Aber Gott sagt: Seht, wenn Gottes Volk sich dafür einsetzt und Gott es ihnen gibt und ihnen
Verständnis und all die Herrlichkeit schenkt, die damit verbunden ist, dann werden wir ein sehr glückliches und freudiges Volk
sein. Das ist es, was Gott hier sagt.

Die heutige Prophezeiung richtet sich also an unsere Mitglieder, aber auch hier gibt es eine große Katastrophe. Was kann
schon schiefgehen? Fünfundneunzig Prozent des Volkes Gottes werden sich von diesem Geheimnis abwenden, diesem
wunderbaren, majestätischen Geheimnis. Sie werden sich einfach abwenden, und das ist ihre bisher größte
Katastrophe. 50 Prozent von ihnen werden bereuen, aber 50 Prozent von ihnen werden in der Zukunft nicht in Gottes Familie
aufgenommen werden.

Aber das ist für heute und jetzt, und es steht hier im Kolosserbrief. Das geschah in der Antike zur Zeit des Paulus, aber es ist
nur ein Beispiel für das, was in dieser Endzeit geschieht, die noch viel schlimmer ist, weil es so viel mehr Menschen gibt, die
in Gottes Wahrheit gerufen wurden. Das ist wichtig zu verstehen.

Beachten Sie, was hier schief gelaufen ist. In Kolosser 2, Vers 8, heißt es: „Seht zu, dass euch niemand einfange durch die
Philosophie und leeren Trug, die der Überlieferung der Menschen und den Elementen der Welt folgen und nicht Christus.“

Die Laodizäer werden also dadurch getäuscht. Was ist es, das sie täuscht? Nun, das ist etwas, das erklärt werden muss.
Einer der falschen Führer der Weltweiten Kirche Gottes sagte gegen Ende, als er über die Bibel sprach: „Nun, der letzte Teil
der Bibel erfordert eine besondere Ausbildung oder Fachkenntnisse.“ Wenn Sie sich mit Theologie oder Philosophie
befassen, brauchen Sie eine besondere Ausbildung oder Fachkenntnisse, sagte er. Er sagt nur, dass die Laien einfach zu
inkompetent sind, um dieses Thema wirklich zu begreifen. Und dieser Mann, der damals in der Kirche war, täuschte sie und
sich selbst und versuchte, sich auf eine Weise abzugrenzen, die niemand sonst verstehen konnte. Und das ist ganz und gar
nicht das, was die Bibel sagt.

Wir sind also Könige und Priester, wenn wir von Gott berufen werden, und wenn wir Ihm gehorchen und Seine Botschaft
verkünden, sind wir jetzt Könige und Priester im Embryo, bereits im Embryostadium. Gott wird uns zu Königen und Priestern
machen, um für immer über die Welt und das Universum zu herrschen, wenn Sie das glauben können! Und sie werden direkt
mit Jesus Christus auf dem Thron sitzen. Das ist phänomenal!

Nun, Vers 23, hier müssen wir Folgendes verstehen, um sicherzustellen, dass uns das nicht passiert, sodass wir dies nicht zu
einer Katastrophe machen. Wir können uns selbst retten, wenn wir tun, was Gott hier sagt. Er sagt Ihnen, wie Sie die richtigen
Dinge tun sollen und nicht das, was die Laodizäer oder die lauwarmen Mitglieder tun. Beachten Sie, was in Vers 23 von
Kolosser 1 steht. Kolosser 1 und Vers 23. Dort heißt es: „[W]enn ihr nur bleibt im Glauben, gegründet“, gegründet, „und fest,
und nicht weicht von der Hoffnung des Evangeliums, das ihr gehört habt und das gepredigt ist allen Geschöpfen unter dem
Himmel. Sein Diener bin ich, Paulus, geworden.“

Jeder, der jemals auf dieser Erde gelebt hat, wird diese Nachricht erhalten! Sie werden diese Hoffnung des Evangeliums
haben! Das ist es! Das ist die Hoffnung des Evangeliums! Wir können nicht einfach sagen: Nun, die Hoffnung ist etwas
anderes. Sie steht hier in den Evangelien oder sie steht dort und nirgendwo sonst!

Und dann heißt es in der Broschüre weiter: „‚Gegründet‘ bedeutet, dass wir ein sicheres Fundament haben.“ Wir müssen in
diesem Thema über das Geheimnis ein sicheres Fundament bekommen. „Die Worte ‚gegründet und fest‘ haben die
zusätzliche Bedeutung, dass man beharrlich auf dem Fundament bleibt.“ Sie müssen sicherstellen, dass Sie fest auf dem
Fundament stehen und niemals davon abkommen! Und das kann passieren und sollte auch passieren! Aber das
ist 95 Prozent von Gottes eigenem Volk hier nicht passiert. So einfach ist das nicht! Wir müssen daran arbeiten, aber was für
eine Belohnung, was für ein Glück und was für ein Trost, den Gott uns auch heute noch schenkt! Diese Grundlage ist für
jeden von uns entscheidend!

Das Geheimnis, dass Menschen zu Söhnen der Familie Gottes werden. Söhne Gottes! Das ist es, worum es im Evangelium
geht! Viele Söhne der Herrlichkeit, von denen Gott sagt, dass wir sie haben werden, und das ist die ultimative Inspiration!

Dies ist also eine gewaltige Vision, und es ist die Familie Gottes im Embryo, und das alles ist in Christus verwurzelt und
aufgebaut! Genau darüber möchte ich heute mit Ihnen sprechen: Verwurzelt und aufgebaut in Christus! Wir können so sein,
dass uns diese Katastrophe nicht widerfährt. Das können wir vermeiden, und das sollten wir auch!
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„Leere Philosophie kommt durch die ‚Elemente der Welt‘. Thayers Lexikon definiert ‚der Welt‘ als ‚das Eindringen des Bösen,
das unter den Menschen entsteht und beginnt, seine Macht auszuüben.‘“ Nun, was sind diese bösen Geister, die in Gottes
Kirche eindringen? Das ist es, was es bedeutet und was es aussagt: Es geht darum, dass Dämonen in Gottes eigene Kirche
kommen! Das ist eine der größten Katastrophen, die Sie sich vorstellen können!

Und hier geht es weiter mit der Anbetung von Engeln, aber eigentlich sind damit Dämonen gemeint. Sie wurden zu
Dämonenanbetern, und das alles geschieht im letzten Jahrhundert dieser Endzeit, die eigentlich die Endzeit ist.

Die Laodizäer Kirchen der Vergangenheit und der Gegenwart wurden vom Satan heimgesucht. Es geschah im ersten
Jahrhundert und es geschieht auch im letzten Jahrhundert. Das wurde uns prophezeit! Und das ist es, was Paulus hier
prophezeit. Aber sie waren Teil von Gottes höchstem inneren Kreis, und sie wandten sich davon ab und verloren ihn.

Beachten Sie, was in Kolosser 2, Vers 5 steht: „Denn obwohl ich leiblich abwesend bin, so bin ich doch im Geist bei euch und
freue mich“, er hat Freude. „[W]enn ich eure Ordnung und euren festen Glauben an Christus sehe.“

Dies ist ein militärischer Begriff. Wir befinden uns in einem geistlichen Krieg, und er benutzt Worte, die aus dem Militär
stammen. Mit anderen Worten: Wir sind dazu berufen, Krieger zu sein, Soldaten, und wir müssen bereit sein, für Gottes
Wahrheit zu kämpfen! Und Sie werden immer gewinnen, wenn Sie bei Gott sind! Sie werden immer gewinnen!

In Kolosser 2 und Vers 4 warnt uns Paulus davor, uns von einem Mann in die Irre führen zu lassen.

Und dann weiter unten in den Versen 6 und 7: „Wie ihr nun angenommen habt den Herrn Christus Jesus, so lebt auch in
ihm, verwurzelt und gegründet in ihm und fest im Glauben, wie ihr gelehrt worden seid, und voller Dankbarkeit.“ Sie danken
Gott einfach die ganze Zeit Sie danken Gott einfach die ganze Zeit, weil Sie in Christus verwurzelt und aufgebaut sind! Und
das ist es, was uns vor dieser Katastrophe bewahrt.

Und natürlich sind sie im Glauben gefestigt. Wir müssen in Christus verwurzelt und erbaut sein! Und so vermeiden wir eine
schreckliche Rebellion, wie sie die lauwarmen Menschen in Gottes Kirche jetzt durchmachen. Gott befiehlt uns, an dem
festzuhalten, was Christus uns gelehrt hat, und sich in Christus zu verwurzeln, in Ihm zu verwurzeln, in Ihm zu gründen, damit
dies niemals geschieht! Wir müssen Christus wirklich in uns haben und in uns leben haben! Das ist es, was das Wort Gottes
hier und in der ganzen Bibel sagt. Er lebt in uns! Diese Wahrheit birgt große Gefahren, wenn wir nicht in der Nähe von Gott
bleiben. Wir könnten unsere Erlösung verlieren! Und 50 Prozent der Laodizäer werden heute ihr ewiges Leben verlieren! So
gefährlich ist das! Das sollten wir jedoch niemals zulassen. Wir müssen tief in der Wahrheit Gottes verwurzelt sein. Wir
brauchen Gottes grundlegende Wahrheiten, die uns davor bewahren, von Satan, dem Teufel, ohne wirkliche Stabilität hin und
her geführt zu werden. Wir sind gegründet in der kraftvollen Veränderung, die in unserem Leben stattgefunden hat.

Und was war das Problem mit den Laodizäern? Nun, sie waren nicht in Christus verwurzelt und erbaut! Sie sind nicht in
Christus gegründet und in Christus verwurzelt! Das ist es, was ihnen all den Segen und all den Komfort bringen würde, von
dem er spricht. Das sollten wir in unserem Leben haben. Gott möchte, dass wir ein Leben in Fülle führen, und Er arbeitet vor
allem daran, Ihnen Wohlstand und Gesundheit zu schenken. Das ist es aber, was wir brauchen, um in Christus verwurzelt und
aufgebaut zu sein. Sie haben dann alle möglichen geistlichen Siege, wenn Sie das tun!

Beachten Sie Vers 19, „und hält sich nicht an das Haupt“, was ist daran so schlimm?

In Vers 19 heißt es, dass sie das Haupt nicht halten. Das Haupt ist Jesus Christus. Er ist das Haupt Seiner eigenen Kirche,
und sie haben ihr Haupt verloren. Wie können sie etwas tun? Wie kann ein Körper etwas tun, wenn er keinen Kopf hat? Dort
befinden sie sich geistlich. Jesus Christus ist das Haupt der Kirche Gottes!

Und dann können Sie in 2. Timotheus 2 und Vers 1 nachlesen, was wir tun müssen, damit wir nicht von dieser wunderbaren
Wahrheit abfallen. „So sei nun stark, mein Kind, durch die Gnade in Christus Jesus (2) Und was du von mir gehört hast durch
viele Zeugen, das befiehl treuen Menschen an, die tüchtig sind, auch andere zu lehren. (3) Leide mit als ein guter Streiter
Christi Jesu.“ Gott sagt, dass Sie die Härte ertragen können; Sie sind ein Soldat Jesu Christi. Und Sie erhalten von ihm jede
Menge Kraft und Macht, wenn Sie in seiner Nähe bleiben. Soldaten von Jesus Christus.

Vers 4: „Wer in den Krieg zieht, verwickelt sich nicht in Geschäfte des täglichen Lebens, damit er dem gefalle, der ihn
angeworben hat.“ Christus hat jeden von uns zum Soldaten auserwählt! Er hat uns dazu auserwählt! Und wir müssen ein
Soldat sein und manchmal diese Härte haben.

Vers 5: „Und wer einen Wettkampf bestreitet, erhält den Siegeskranz nur, wenn er nach den Regeln kämpft.“ Das ist es, was
wir tun müssen; es muss rechtmäßig getan werden.

Beachten Sie nun Kolosser 4, Verse 2 und 3. Lassen Sie mich das noch einmal vorlesen: „Seid beharrlich im Gebet und
wacht in ihm mit Danksagung!“ Wir haben Gott für so viel zu danken! Und er sagt: Seid beharrlich im Gebet! Beten Sie weiter
zu Gott! Das ist unerlässlich! Das ist Ihre Rettungsleine! „(3) Betet zugleich auch für uns, auf dass Gott uns eine Tür für das
Wort auftue und wir vom Geheimnis Christi reden können, um dessentwillen ich auch in Fesseln bin“. Sie sehen, es ist nicht
leicht! Wir müssen Soldaten sein, auch wenn sie uns in Fesseln legen würden. Das passiert normalerweise nicht vielen
Menschen, vor allem nicht den Propheten und den Führern der Kirche Gottes, aber wir müssen auf alles vorbereitet sein,
denn wir sind Soldaten. Paulus war im Gefängnis und wurde auch zum Tode verurteilt. 2. Timotheus 2 ist das Buch, in dem er
ins Gefängnis gebracht wurde, damit sie ihn töten und zum Märtyrer machen konnten. Darum ging es also.

Dieses Geheimnis wird von der Welt nicht oft akzeptiert, aber das sollte es Das zeigt nur, wie verlogen und böse die Welt ist!
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Wenn sie das schon dem großen Apostel Paulus antun, was würden sie dann erst einem anderen antun? Sehen Sie, was sie
Christus Selbst angetan haben! Sehen Sie, wie böse diese Welt ist! Deshalb haben sie all die Probleme und Schwierigkeiten,
die sie heute haben, und sie werden noch viel mehr leiden, wenn sie ihre Sünden nicht bereuen.

Sehen Sie, das ist eine Vision, die wir in unserem Kopf haben müssen. In Kolosser 3, Verse 1 und 2 heißt es: „Trachtet nach
dem, was droben ist“, trachtet nach dem, was droben ist, „nicht nach dem, was auf Erden ist“. Das ist eine wichtige Aussage
für Sie, die jeder Einzelne von uns oft lesen und tief verstehen sollte. „Trachtet nach dem, was droben ist“, nicht auf diese
Welt und all die materiellen Dinge. Nicht auf das! Richten Sie Ihre Aufmerksamkeit auf das, was oben ist. Dieses Geheimnis
wird Ihnen alles geben! Sie haben den ganzen Reichtum, wenn Sie das akzeptieren, und Sie werden es sehen, wenn Sie sich
damit beschäftigen. Es ist so real und so wichtig! „Trachtet nach dem, was droben ist, nicht nach dem, was auf Erden ist.“
Kolosser 3, Verse 1 und 2.

Nun müssen Sie erkennen, dass wir nicht in Gruppen berufen werden; Gott beruft uns individuell und arbeitet mit uns
individuell! Jeder Einzelne von uns! Wir müssen von Ihm persönlich unterrichtet werden! Christus lehrt uns, nachdem Gott uns
berufen hat und uns dann Jesus Christus übergibt. Und dann befasst sich Christus mit uns persönlich! Und der Vater ruft uns
individuell! Das ist etwas, das Gott tut, und nur Gott ruft Seine Familie, Gott den Vater.

Und dann heißt es in Kolosser 3, Vers 4: „Wenn aber Christus, euer Leben, offenbar wird, dann werdet ihr auch offenbar
werden mit ihm in Herrlichkeit“ Wenn Sie ihm nachfolgen, werden Sie mit ihm in Seiner Herrlichkeit erscheinen! Seine
Herrlichkeit! In Herrlichkeit! Das ist es, was Gott von uns will! Er arbeitet mit jedem von uns und wird uns die herrlichste
Herrlichkeit schenken, die Sie sich je vorstellen können!
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